

# CFT Santo Tomás recibe acreditación por 6 años en Nivel de Excelencia

**A** contar del 21 de diciembre de este año, el Centro de Formación Técnica Santo Tomás renueva su acreditación, esta vez, por seis años. Así lo señala el sitio web de la Comisión Nacional de Acreditación (CNA), entidad encargada de evaluar y acreditar la calidad de las Instituciones de Educación Superior de Chile.

Esta nueva acreditación le otorga el Nivel de Excelencia a las 22 sedes con las que cuenta la institución a nivel nacional, en las dimensiones de docencia y resultados del proceso formativo; gestión estratégica y recursos institucionales, aseguramiento interno de la calidad y vinculación con el medio.

"Este reconocimiento a la excelencia es consecuencia de un trabajo colectivo que involucra a toda la comunidad tomasina. Cada docente, administrativo y estudiante ha contribuido a crear un ambiente de aprendizaje enriquecedor y estimulante. Juntos, hemos establecido un estándar que no solo buscamos mantener, sino también superar," señaló Valeska Acevedo, rectora de Santo Tomás Punta Arenas.

Además, la institución recibió por primera vez la acreditación en la dimensión voluntaria de vinculación con el medio, donde destacó la implementación de una política actualizada y alineada con la Misión del Centro de Formación Técnica.

Al respecto la rectora comentó que "la vinculación con el medio es un eje fundamental de nuestra institución. Este reconocimiento en la acreditación refuerza nuestro compromiso con el desarrollo de la comunidad, impulsando iniciativas que conectan la formación técnica con las necesidades del entorno. Nuestro



**En las dimensiones de docencia, gestión estratégica y recursos institucionales, aseguramiento interno de la calidad y vinculación con el medio. De esta manera reafirma su compromiso con la formación técnica de calidad, la estabilidad académica y beneficios para los estudiantes.**

propósito es seguir contribuyendo al desarrollo de nuestra región, promoviendo alianzas y aportes concretos que benefician a todos," agregó.

Sobre este resultado, Angélica Aguilera, directora académica de Santo Tomás Punta Arenas, destacó la relevancia que significa esta acreditación para la institución. "Esta acreditación, para nosotros como equipo académico, es muy relevante, ya que nos valida el proceso formativo de nuestros estudiantes y permite que sus títulos técnicos tengan mayor valor en el mundo del trabajo," dijo.

## Continuidad académica y beneficios estudiantiles

Esta acreditación por 6 años, otorgada al Centro de Formación Técnica Santo Tomás, asegura la continuidad en el proceso académico de los estudiantes y garantiza que podrán desarrollar sus estudios en una institución sólida y confiable, respaldada por estándares de calidad.

Al respecto, la rectora destacó que "para nuestra sede es importante porque de esta manera nosotros aseguramos los beneficios de nuestros estudiantes, ellos pueden entrar a una institución segura, estable y con todos los beneficios que el ministerio les otorga".

Con 21 sedes desde Arica hasta Punta Arenas, más una sede online, el Centro de Formación Técnica Santo Tomás ha sido acreditado de manera ininterrumpida desde 2005. Actualmente cuenta con 31 carreras y registra una matrícula total de 38.729 personas, siendo el segundo CFT con mayor matrícula en el sistema. A la fecha suma un total de 154.768 titulados.



**ORGULLO DE SER TOMASIN@**